

いちごみかん クラスだよ！ No.11

なかよしこども園 2023.6.30

毎日蒸し暑い日が続き、体調が優れない子も多い毎日です。しかし、登園している子どもたちは汗だくになって元気いっぱい所狭しと走りまわっています！！今号では今週後半の様子と新しく年中に仲間入りした職員の紹介をしたいと思います♪

避難訓練をしました

6月29日(木)に今年度初めての避難訓練をしました。進級した子たちは昨年度も行なっているのですが、ちょっと慣れた様子でしたが、新入の子にとっては初めての経験。事前に先生から説明はあったものの、突然の放送に驚く姿がありました。なかよしでは地震・火災・不審者対応などの避難訓練を順番に行なっています。



今回は地震の訓練
机の下に入って
頭を守りました！



七夕飾り作りしました♪

7月7日は七夕の日。そして、7月3日はなかよしの七夕会。今、なかよしの中広場には大きな笹が飾られています。年中さんは年長さんと一緒にその笹に短冊や飾りを付けます。子どもたちも一生懸命飾りを作り、お願い事は先生が聞いて短冊に書きました。お家でどんなお願い事を書いたのか聞いてみて下さいね！



お願いことは
先生に書いてもらったよ♪

指を使って
スイカの種をペタッ！



7月号の園だよ！でもお知らせしましたが、飛田先生とみかんぐみの担任をする千葉です。子どもたちからはちばちゃんと呼ばれています。この学年の子たちと関わるのは初めてなので、毎日新鮮な気持ちで楽しませてもらっています。これからたくさん遊んで、ドンドン仲良くなっていきたいと思っています。趣味はサッカー観戦や夫婦でのポケモンカード勝負です。そして、最近は見事にキャンプの沼にハマってしまいました…。見るギア全てがほしくなり…。これを機会にキャンプの先輩でもある森先生に色々とお話を聞こうと密に企んでいます。